

Rainbow

東広島市立吉川小学校
第5学年 No.9
令和4年 9月号
担任 佐伯華鈴

★7月20日 おたのしみ会

前期前半最後の日におたのしみ会を行いました。ただ単にみんなで楽しく遊ぶのではなく、司会を中心にみんなで「クラスみんなで協力して交流するため」、「仲良く楽しい、よりよいクラスにするため」という目的をもっておたのしみ会を行いました。限られた時間の中で、自分たちの力でプログラムや配分時間を決めて、計画的に活動することができました。



↑なんでもバスケット



↑宝探し



↑ジャングルおにごっこ



↑おおさまドッチボール

★8月5日 平和学習

広島には、原子爆弾が落とされたときのことや平和の大切さを観光客などに伝えるピースガイドという方がいます。ピースガイドの中には外国人の方もいます。今回の平和学習では、平和の大切さを伝えているアメリカ人ピースガイドのメアリーさんの活動を動画で見て、学習しました。子供たちは、「核兵器は日本だけでなく世界の問題である」、「平和な町にしたい」、「同じようなことが起こらないよう、被爆者のストーリーや過去について伝えていきたい」という、メアリーさんが広島で伝えていきたいことやメアリーさんの平和への思いを読み取りました。

平和学習を通し、「世界の人に伝えて平和な世界にする。」、「メアリーさんみたいに、外国の人の気持ちも知って、いろんな人や世界の人に平和について伝えることが大切だと思った。」、「平和な世界をつくりたい。」、「平和を守りたい。」、「核兵器を持っている人(国)を少なくして、世界の人と関わりを良くする。」、「原爆によって傷を負って、今でもその傷跡が残っている人がいて、苦しんでいるのがかわいそうだなと思った。」と、平和の大切さを発信することの意味や、自分たちにできることなどについて考えることができました。



★8月5日 学校田

中干しの様子を観察し、水入れを行いました。





東広島市立吉川小学校
第5学年 No.10
令和4年 9月号
担任 佐伯華鈴

★前期後半スタートします

あと1週間で夏休みが終わり、前期後半がスタートします。前期も残り4分の1といったところです。9月は前期のまとめの月となります。新しい単元だけでなく、これまでの復習もしっかりと行っていこうと考えています。

9月の終わりには野外活動もあります。子供たちにとって価値のある活動になるよう、こちらの準備もしっかりと進めていこうと思います。ご協力をお願いいたします。

【 9月の主な予定 】

9月1日	木	一斉下校 14:40
9月2日	金	一斉下校 14:40
9月5日	月	スクールソーシャルワーカー来校日
9月6日	火	ロング昼 委員会活動
9月10日	土	土曜参観(ふれあい参観) 野外活動説明会
9月12日	月	代休(9月10日分)
9月17日	土	学校田草刈
9月19日	月	敬老の日
9月20日	火	クラブ活動
9月23日	金	秋分の日 (学校田草刈予備日)
9月26日	月	学校費引落日
9月27日	火	学校田 稲刈り(予定) (全校 10:35~)
9月28日	水	13:10下校(給食後下校) ※翌日からの野外活動に備えて
9月29日	木	野外活動 1日目
9月30日	金	野外活動 2日目 ※15:30頃下校(保護者迎え)

※29日(木)から野外活動です。たくさんの準備物がありますので、よくお確かめください。よろしくお願いたします。

【 9月の主な学習 】

- 国語
「新聞記事を読み比べよう」
「詩を読もう」
「問題を解決するために話し合おう」
- 社会
「水産業のさかんな地域」
- 算数
「形も大きさも同じ図形を調べよう」
「図形の角を調べよう」
「整数の性質を調べよう」
- 理科
「花から実へ」
「ふりこ」
- 音楽
「和音の移り変わりを感じ取ろう」
- 図工
「動きの不思議」
- 家庭
「持続可能な暮らし方へ モノやお金の使い方」
- 体育
「ハードル走」
- 外国語
「Unit4 He can bake bread well.」
「Unit5 Where is the post office?」

